



早いもので今年も残すところあと一か月となりました。日に日に少しずつ寒さが増し、赤や黄色に色づいた木々も葉を落とし、本格的な冬の到来を感じます。そんな中でもさすが、こどもは風の子！毎日元気に体を動かすことを楽しんでます。がんばり表への意欲も益々増してきて、「今日は〇〇してシールもらいたい！」「全種類制覇するぞ」と一人ひとり自分のペースで自分の目標に向かって頑張っていますよ！

これからどんどん寒くなってきます。空気が乾燥して様々な感染症の流行が考えられます。引き続き、手洗いうがいや手指消毒などの予防を徹底し、丈夫な身体・健康な身体づくりを心掛けて過ごしていきたいと思えます。



## もうすぐ、生活発表会♪

発表会に向けて一人ひとりがどんな役をやりたいか、どんな楽器をやりたいかなど、相談しながら決めていきました。第一候補を出し合い、やりたいものが重なった時、じゃんけんをしたり、時には譲り合ったりして子どもたちなりに考え合っていました。決まるとみんなでやる劇・楽器を成功させるため、自分の役割を精いっぱいやってみようという気持ちが見られています。

劇あそびでは役で使う必要な小道具を考えて子どもと一緒に制作し、話の世界に入り込んで役を演じることを楽しんでいきます。楽器あそびではそれぞれの楽器のリズムの打ち合い、音の重なり合いを感じながら演奏していきます。繰り返し練習！何度もチャレンジ！になりますが、少しずつ形となっていく過程も楽しみながら、当日まで過ごしていきます。本番は緊張するかと思いますが、そんな頑張った成果を披露する姿をぜひ楽しみにしててください。



## 大繁盛！いわゲームセンター

先月お店屋さんごっこが2日間開かれました。雑貨屋さんや喫茶店で売るものを友達と協力して一生懸命作る中、ぞう組はゲームセンター担当に。どんなゲームセンターが楽しいか、遊び方ややり方を子どもたちと考えて準備していきました。開店すると、やり方を説明したり、「何がいいですか？」と丁寧に接客する姿は、これまでの経験が活かされているように思えました。また、お客さんの時には、なかよし会のペアの子と行動したため、自分の思いだけでなく相手の子の思いも考えて過ごす時間となりました。どの子も責任をもってお世話したり、会話しながら一緒に楽しむ姿がありとても微笑ましかったです。